

TOQUE CHEF



DEUX TOQUÉS EN CUISINE

ENTRE COUPS DE FOUETS ET CRÈME FOUETTÉE QUI SERA SACRÉ
LE MEILLEUR PÂTISSIER?



Le pitch

BIENVENUE DANS LE GRAND CONCOURS : TOQUE CHEF

qui récompense le meilleur pâtissier !

Entre coups de fouet et crème fouettée tous les trafalgars
sont bons pour nos 2 concurrents qui se disputent la
victoire !

Heureusement que notre jury d'enfant va les remettre sur
le droit chemin et les aider à trouver l'ingrédient secret qui
leur permettra de remporter le fameux concours ...

Mais ces deux grands toqués de recettes vont peut-être
découvrir sur le chemin de la victoire la plus belle des
recettes : celle du bonheur !

**Un spectacle interactif, ludique,
instructif mais surtout comique qui
donne l'eau à la bouche et le sourire
aux lèvres !**



La fiche technique

Durée et âge :

- 45 min
- à partir de 4 ans

Matériel:

- 2 petites tables

Lumières et sons:

- 1 plein feu rose orangé
- 1 plein feu rouge - poursuite centrale
- 1 micro main
- 2 micros casques suivant la capacité de la salle

Nous venons avec notre clef usb contenant les sons du spectacle et une valise de decors pour la scène (gateaux gonflables, nappes, banderole Toque chef à accrocher sur la scène)



Note des auteurs

**D'après une idée originale de Fabienne Candela co-écrit
par Noémie Bousquinaud et Thierry Marquet.**

Nous avons pensé écrire et jouer une pièce pour enfants qui mêle l'humour à la pédagogie en prenant pour postula de départ un célèbre concours de cuisine télévisuel rebaptisé :

Toque Chef !

Sous prétexte de concours, les deux concurrents vont user de tous les stratagèmes pour se mettre des bâtons dans les roues !

Les enfants érigés en juges vont participer en aidant les concurrents à déjouer les pièges de leur acolyte.

Pour les aider à remporter le concours, ils vont pouvoir utiliser leur odorat en sentant des petites fioles pour reconnaître les différentes épices, fruits, gourmandises mais aussi chaussettes sales, cornichons, prout et autres pièges de nos compères pâtissiers et choisir quel ingrédient fera la réussite du gâteau gagnant !

La morale de cette histoire nous montre que ce n'est pas le résultat qui compte mais le chemin parcouru. L'union fait la force, car seul on va plus vite mais à deux on va plus loin!

